

Papst em. Benedikt XVI. – Ehrenbürger der Gemeinde Pentling verstorben

Er blieb stets „Einer von uns“

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in den letzten Tagen haben wir die Berichte über den schlechten Gesundheitszustand unseres Ehrenbürgers Papst em. Benedikt XVI. mit großer Sorge verfolgt. Die traurige Nachricht seines Ablebens hat uns dennoch sehr getroffen und unsere Herzen tief berührt.

Unser Pentlinger Ehrenbürger stand als Oberhaupt der römisch-katholischen Kirche von 2005 bis 2013 für die Glaubensgeschicke von mehr als einer Milliarde Katholiken und hatte nach fast fünfhundert Jahren wieder als Deutscher das Pontifikat erhalten.

Bis zu seiner Berufung nach Rom fand er für viele Jahre seine ihm liebgewonnene Heimat bei uns in Pentling, war unser Mitbürger und geistlicher Wegbegleiter. Und er blieb immer „Einer von uns“, er blieb „unser Herr Pfarrer“, den wir als einfachen, unprätentiösen „Arbeiter im Weinberg des Herrn“ kennen und schätzen gelernt haben, der hier gern lebte und wirkte, Feuerwehrfahrzeuge segnete und Messen las.

Es war mir eine besondere Ehre, dass ich diesen großen Kirchengelehrten, der Pentling und seine Menschen geliebt und geschätzt hat, persönlich kennenlernen durfte. Für die Zeit, die er mir bei den Besuchen in Rom schenkte, um mit ihm sehr persönlich sprechen, mit ihm feiern und auch gemeinsam beten zu können, bin ich sehr dankbar und sie wird mir unvergesslich bleiben.

In Trauer und in der Zuversicht, dass Gott der Herr ihm die ewige Ruhe in seinem Reich schenken wird

Ihre

Barbara Wilhelm

1. Bürgermeisterin

